



Dos marinos caen al mar desde helicóptero

Dos marinos sufrieron un grave accidente la tarde de este lunes cuando cayeron al mar desde un helicóptero mientras realizaban un entrenamiento en la región de Valparaíso.

El hecho se produjo en el sector del Club de Yates Higuierillas, en Concón, y ambos funcionarios fueron rescatados y trasladados a un centro asistencial.

Según informó la Armada, la nave realizaba un ejercicio de entrenamiento de operaciones de Búsqueda y Rescate Marítimo, pero la institución no detalló qué fue lo que provocó la caída de los funcionarios al agua.

"De inmediato, y en estricto cumplimiento de los protocolos y procedimientos establecidos para este tipo de situaciones, ambos servidores fueron evacuados oportunamente, siendo trasladados a un centro asistencial", informó la Armada a través de un comunicado.

Según informó la institución preliminarmente, los marinos se encuentran fuera de riesgo vital y bajo evaluación de personal médico especializado.

La institución agregó que lamentaba "profundamente este accidente ocurrido en el marco de entrenamientos orientados a salvaguardar la vida humana en el mar, y reafirma su compromiso con el bienestar de su personal, disponiendo todas las medidas de apoyo necesarias para los afectados y sus familias".

De acuerdo a información publicada por Emol, uno de los accidentados presentaba "fuerte dolor cervical".

A través de su cuenta de Twitter, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano (@DelpianoAdriana), lamentó lo ocurrido y comentó que había hablado con el comandante en jefe de la Armada, Juan Andrés de la Maza.

"Instruí al almirante de la Maza para que se inicie un sumario que permita aclarar las circunstancias del accidente", manifestó la ministra.